

# Seúl antiguo

## <Seúl antiguo de Corea del sur>

### Tour privado por la ciudad de Seúl

Experimente el antiguo centro de Seúl como un local en este tour privado de día completo y maximice su tiempo con un itinerario personalizado.

El recorrido comenzará desde su hotel con un guía turístico en español en minivan. Primero empezamos por el Antiguo Palacio Real de Seúl.

Observa la ceremonia del cambio de guardia en el Palacio de Gyeongbokgung y aprende más sobre la antigua familia real de la dinastía Joseon en Corea.

Visite uno de los pueblos tradicionales de Bukchon y aprenda más sobre la cultura tradicional coreana en el pueblo tradicional de Bukchon y la religión del país en un templo budista.

Vea dónde compran los lugareños en el mercado de Gwangjang y, finalmente, diríjase al Parque Naksan para ver las antiguas murallas de la ciudad de Seúl.

### Itinerary

- Pick up at your hotel
- Gyeongbokgung Royal palace with changing of the guard ceremony
- Bukchon Hanok village
- Jogyesa Buddhist temple
- Insadong Antique street
- Traditional market ( Gwangjang Market )
- Naksan Park with Seoul old city wall
- Drop at the hotel



- **Palacio real de Gyeongbokgung**  
- 161 Sajik-ro, Jongno-gu, Seoul

: El Palacio de Gyeongbokgung es el palacio principal de la dinastía Joseon (1392-1910) que se estableció en 1395 después de 3 años de fundación de la dinastía Joseon.

La montaña (Bugaksan) al fondo, y una amplia calle Yukjo se despliega ante la Puerta Gwanghwamun, la puerta principal del palacio.

El nombre de Gyeongbok significa que "la nueva dinastía tendrá buena fortuna y prosperará" El palacio fue destruido durante la invasión japonesa en 1592.

Quedó en ruinas durante muchos años y su restauración se inició en 1867, 270 años después del final de la guerra.

El Palacio de Gyeongbokgung es el lugar principal entre los 5 palacios de Seúl, es un lugar de visita obligada, especialmente si es la primera vez que visita Corea.

Aunque el edificio principal fue restaurado y está siendo restaurado ahora, todavía se recomienda porque está justo en el centro del casco antiguo de Seúl y ofrecen ceremonia de cambio de guardia a las 10 am y 2 pm, dos veces al día.

Comenzará la excursión con la ceremonia de cambio de guardia en la Puerta de Gwanghwamun (la puerta principal del palacio) y caminará dentro del palacio y verá diferentes edificios (área de oficinas y viviendas para la familia real). Aprenderá sobre el estilo de vida de la familia real durante la dinastía Joseon y la historia de la familia Joseon Royal.

Puede disfrutar de las arquitecturas tradicionales y aprender sobre la rica historia de la dinastía Joseon.

\* **Duración : 1 hora ~ 1 hora y 30 minutos**

• **Gyeongbokgung está cerrado los martes, por lo que el martes visitaremos el palacio real de Changdeokgung.**



\* **Aldea tradicional de Buckchon**

- 37, Gyedong-gil, Jongno-gu, Seoul

: Rodeado por el palacio Gyeongbokgung, el palacio Changdeokgung y el santuario Jongmyo, el pueblo tradicional de Bukchon es el hogar de cientos de casas tradicionales, llamadas Hanok.

El nombre Bukchon, que literalmente se traduce como "pueblo del norte", surgió porque el barrio se encuentra al norte de dos monumentos importantes de Seúl, el arroyo Cheonggyecheon y Jongno.

Hoy en día, muchos de estos hanoks funcionan como centros culturales, casas de huéspedes, restaurantes y casas de té, brindando a los visitantes la oportunidad de experimentar, aprender y sumergirse en la cultura tradicional coreana.

\* **Duración : 30 minutos ~ 1 hora**



**\*Jogyesa Buddhist temple**  
**- 55 Ujeongguk-ro, Jongno-gu, Seoul**

: Como el templo principal, así como el templo principal del distrito de la Orden Jogye en Seúl, el templo Jogyesa es el centro del budismo coreano. El templo fue construido a finales del siglo XIV durante el período Goryeo, pero fue completamente destruido en un incendio. Fue reconstruido bajo el nombre de Templo Gakhwangsa en 1910 con el esfuerzo de muchos monjes respetuosos, a saber, Han Yong-un y Lee Hee-gwang.

El templo fue dado un papel como el templo principal del budismo de Corea y renombrado a Templo de Tegosa en 1936. En 1954, se llevó a cabo una campaña de purificación para eliminar la influencia japonesa y revivir el budismo tradicional, que estableció el actual templo de Jogyesa como resultado.

El Templo Jogyesa juega un papel importante en el budismo coreano como el templo principal de la Orden Jogye. El Salón Dharma del Templo Jogyesa sirve como sede principal para varios eventos budistas, celebrando rituales, conferencias, ceremonias y otros eventos durante todo el año. El festival anual de la linterna en celebración del cumpleaños de Buda también se lleva a cabo en este templo.

**\* Duración : 30 minutos ~ 1 hora**

**\* Insadong Antique Art street**  
- 29 Insadong-gil, Jongno-gu, Seoul

: Insadong callejón fue el lugar de los mercados, comenzó como un mercado de muebles, luego se hizo famoso por las galerías de arte después de la guerra de Corea, mucha gente solía venir aquí para ver y comprar las artes y antigüedades, ahora se pueden encontrar los mejores productos tradicionales coreanos aquí como pinceles, papeles, abanicos, máscaras y cerámicas. Hay aproximadamente 70 tiendas en la zona de Insa-dong que venden artes antiguas.

Algunos de los productos que venden incluyen obras de arte antiguas, porcelanas, artesanías en madera y trabajos de metal. Los visitantes pueden incluso encontrar productos raros y valiosos como loza de la época Silla o porcelana blanca utilizada en la dinastía Joseon.

Insadong también es famoso por tener muchos restaurantes tradicionales coreanos y casas de té, así es, solo se puede encontrar muchas casas de té solo en Insadong en Corea. Si quieres probar algo de comida coreana, puedes probar uno de los restaurantes de aquí.

- **Duración: 1 hora ~ 1 hora y 30 minutos**



**\* Gwangjang Traditional Market**  
- 88, Changgyeonggung-ro, Jongno-gu, Seoul

: El mercado de Gwangjang fue el primer mercado permanente en Corea y continúa prosperando como un destino turístico popular en la actualidad.

El mercado comenzó como un pequeño centro comercial que traía mercancías de regiones cercanas, pero ahora se ha convertido en un gran mercado mayorista que vende una variedad de productos, incluyendo tapicería, productos importados, comestibles, pescado seco, productos tradicionales y más.

La sección más popular del mercado es la calle de comida, puedes probar algunos platos locales especiales aquí.

- **Duración: 30 minutos ~ 1 hora**



**\* Naksan park with Seoul old city wall**  
**- 41 Naksan-gil, Jongno-gu, Seoul**

: La montaña Naksan es una de las cuatro montañas interiores de Seúl, también fue llamada montaña Naktasan, que se puede traducir a la montaña del camello, porque el terreno se parecía a la espalda de un camello. También tenía otro nombre, Montaña Taraksan, “tarak” que significa leche fermentada, porque había un rancho real en la zona que suministraba leche al palacio.

Después de la década de 1960, la apariencia original de la montaña Naksan desapareció debido a los apartamentos y las viviendas densas, y el Gobierno Metropolitano de Seúl estableció un plan de restauración. Como parte de este plan, se llevó a cabo un proyecto de parque, que abrió el Parque Naksan en julio de 2002.

Actualmente, Naksan Park se ha establecido como un lugar de descanso para que los ciudadanos sientan la hermosa atmósfera de Hanyangdoseong, o el Muro de la Ciudad de Seúl, y los bosques verdes. Ha ganado mucha popularidad como un lugar para ver la vista nocturna más hermosa de Seúl.

**\* Duración : 1 hr**

**\* El tour terminará en su hotel**